

ぶらぶら散歩～上の園庭～

プロジェクト名	大きいりす 3月		
日付	2024年 3月 18日	記録者名	岡村
園児			
本日のねらい・内容	今日は大きいりすさんだけで上の園庭に散歩に行きました！風が冷たかったので、少し園庭で遊んでから出かけましたよ～		



お散歩のお約束「手を繋ぐ」をみんなで確認してから出発！友だちのことを気遣って歩いたり、靴が脱げた友だちがいると「ちょっと待って！」と声をかけたりと、今まで大きいさんにしてもらっていたことをやろうとする姿が見られました。この姿も1年の後半のあたるとこの時期に見られる姿だと思います。

早速ジャングルジムに集結！体幹もしっかりし、もうすっかり上の方まで登れるようになりました！「見て見て！ここまで来たよ！」と教えてくれるんです(^_^)



タイヤの中にカタツムリがたくさんいるのを発見！触るのは嫌なのか、棒でツツツ…。1人の子が触れたようで、虫籠に入れて「怖い…」と言いつつじっと見ていました(笑)

別のタイヤでは、間に水が溜まっていることに気づいたようです。どうやら棒に水をつけては、それをタイヤにつけて…を繰り返して水を出そうとしていましたよ！面白い発見をしていました！

成長の視点	
今後の展開	